第19回千葉県少年野球地域対抗6年生選抜大会

2020年 11月28日(土)・11月29日(日)

- 市原 ゼットエー野球場
- 船橋 船橋市民野球場
- 袖ケ浦市営野球場 袖ケ浦
- 臼两 松川下公園野球場















≪試合結果≫

トーナメント表は県HP試合結果に掲示しております。

🕨 優 勝 安房地域選抜 第三位 千葉地域選抜A





石谷 海人 (イシタニ カイト) 鴨川リトルベアーズ

選抜チームとしての期間は短かったけど、練習をしていくうちに20人が信頼を寄せられる仲間となることができ ました。その結果が一戦一勝につながり優勝にたどり着けたのだと思います。最高の仲間といえるチームでし た。そんなチームのキャプテンとして過ごせて、野球がもっと好きになりました。これからも野球選手として頑 張っていきたいです。 最後に優勝に導いてくれた監督・コーチそしていつも応援してくれた両親に感謝したいで す。 ありがとうございました。



推薦選手 宇田川 歩 (ウダガワ アユム) 嶺岡インパルス ★ 安房地域

僕は安房選抜に選ばれて、とても嬉しくスタメンで試合に出られるように頑張って練習しました。不安や緊張もありましたが練習を重ねるにつれチームが一つにまとまっていくのを感じ、練習がどんどんと楽しくなっていきまし た。スタメンで出た試合でヒットが打てず、また出られない試合もあり悔しい思いもありました。それでも、チーム のみんながたくさん良いプレーをして優勝することができ本当に嬉しく思いました。 新型コロナウィルスの影響で 様々な大会が中止となり、悲しい思いもありましたが、この選抜大会にみんなで出場でき本当に良かったです。



小滝 達也 (オダキ タツヤ)

正直この大会が実施されることが決まった時は、非常に嬉しい思いが強かったですが、何とかしてこの大会の 開催を実現していただいた千葉県少年野球連盟の皆様には感謝の言葉しかありません。そして大会を優勝とい う最高の形で締めくくることができたことには、選手一同が私の予想の上を行くパフォーマンスを発揮してくれたこ とが最大の要因であったと思います。 まさに選手たちに勝たせてもらった感が強い内容でしたが、この経験を踏 まえて来年以降も県内各代表チームと良い試合ができればと思います。 最後に安房選抜2020にかかわってい ただいたすべての方に感謝したいと思います。



主将 菊川 翔聖(キクカワ ツバサ) ルネ新妙典マリーンズ

市川選抜チームが初めて集まったのは、大会3週間前でした。僕はキャプテンを任されたので、自分がチーム をまとめなければと思いました。みんなと仲良くするために、練習中や練習後に話しかけるようにしました。明る い選手が多くて、すぐにみんな仲良くなれました。練習する中で意識したことは、1球1球を大切にすることでし た。なぜ決勝まで行けたのかというと、みんなで最後まで諦めなかったからだと思います。この経験を活かして 中学でも野球を続けたいです。連盟や関係者の皆様、大会を開催してくださり本当にありがとうございました。



推薦選手 豊岡 暖大(トヨオカ ハルト)

僕は、市川選抜に選ばれてから僕のチームの監督にアドバイスをいただき、心に決めたことがありました。それ は、谷口監督の戦術に慣れることです。選抜チームに選ばれたからには新しいことに早く慣れて、僕の持ってい る力を全部だせるように頑張りました。そして今大会では、全試合に投手として出場することができました。 一番心に残ったのは、二回戦でタイブレークとなりましたがしっかり抑えて勝てたことです。仲間にもたくさん助けら れました。僕はこれから投手としてもっと技術を磨いて中学のチームでもレギュラーを目指して頑張ります。



監督 谷口 浩司

今大会を振り返って、チーム編成から大会まで3週間という短期間でしたが、本当に充実した時間でした。練習 はほとんどせず、選手間ミーティングを踏まえたチームワーク強化に時間を割いたこと、連盟の皆様をはじめ、保 護者、コーチも一丸となってバックアップいただき、選手が応えてくれたことが結果につながったと考えます。選手 の皆さんは本大会を通じて大きく成長できましたし、今後の野球人生にも大変意味のある大会でした。本当にあ りがとうございました。